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PREFEITA RAIMUNDA DO JOSEMAR VAI AO PALÁCIO
DOS LEÕES E SE REÚNE COM VICE-GOVERNADOR

CARLOS BRANDÃO
Publicado em 11 de abril de 2021 por Minuto Barra

A prefeita estava acompanhada do ex-prefeito Adailton Cavalcante. Várias demandas foram
protocoladas, dentre as quais; solicitação de recursos para reforma e ampliação do hospital,
construção de um novo mercado, construção de um matadouro e uma praça.
Categoria: Destaque

https://minutobarra.com.br/destaque/
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Na última quarta-feira, 7 de abril, a prefeita de Fernando Falcão, Raimunda do Josemar,
acompanhada do ex-prefeito Adailton Cavalcante, estiveram no Palácio dos Leões em São Luís,
sede do governo do estado, reunidos com o vice-governador Carlos Brandão e solicitaram recursos
para serem aplicados em ações que beneficiarão toda a população falcoense.

Segundo a prefeita, o encontro foi bastante proveitoso, e saiu da reunião confiante de suas
solicitações serão atendidas.

Dentre as solicitações protocoladas, a prefeita requereu recursos para reforma e ampliação do
hospital municipal, construção de um novo mercado público, construção de um matadouro e
recursos para construção de uma praça. CONTINUE LENDO ABAIXO A MATÉRIA;

"Espero que o vice-governador e o próprio governador Flávio Dino se sensibilizem e atendam
nossos pleitos em favor do nosso povo", disse a prefeita ao Blog Minuto Barra.
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